



**RÉGION ACADÉMIQUE
GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le recteur de l'Académie de la Guyane exprime sa profonde tristesse et sa solidarité après le décès d'une élève du lycée Melkior-Garré

Cayenne, le 22 avril 2024

Suite au décès tragique d'une élève de seconde le samedi 20 avril 2024, Philippe Dulbecco, recteur de l'Académie de la Guyane, souhaite exprimer sa profonde tristesse.

Il dénonce un acte innommable et s'associe pleinement à la douleur de la famille de l'élève décédée ainsi qu'à celle de la communauté éducative du lycée Melkior-Garré.

Face à cet événement douloureux, le rectorat mettra à disposition ses services à partir du jeudi 2 mai afin d'apporter un soutien approprié aux élèves et au personnel qui en ressentent le besoin. Cela inclura notamment un accompagnement psychologique.

Le recteur réitère aux proches de cette élève ses très sincères condoléances.

Contact Presse

Cellule communication du Rectorat : 06 94 27 80 81 - 06 94 40 35 62

communication@ac-guyane.fr